

Forums pour les joueurs

Casino en ligne

Par Joueur59 Posté le 13/05/2020 à 14h07

Ce message pour attirer votre attention sur les casinos en ligne
.N y allez surtout pas c est la ruine assurée.

J en ai fait la très mauvaise expérience sur un site illégal en france XX XXXXXX.une vraie descente en enfer aucune considération des joueurs et sans cesse des relances pour vous maintenir accro.

Quand par chance vous gagnez ils vous laissent mariner plusieurs jours pour encaisser votre demande de retrait.donc forcément vous rejouez..trop tentant!et la perte in fine

Aujourd'hui après plusieurs dizaines de milliers d euros de pertes j ai envoyé plusieurs mails et leur demande une fermeture définitive de mon compte...bien évidemment aucune réponse de leur part.que du mépris... ce sont vraiment des gens qui n ont aucune compréhension et empathie...leur seul objectif est de vous soutirer un maximum d argent.

J avoue être dégoûté de leur attitude .c est un diable virtuel

Petit à petit je prends conscience que je me détruis à petit feu: pertes irréversibles venant d un héritage qui ne profiteront pas à mes proches, nuits mouvementées avec des angoisses...

Pff tout cela est vraiment du masochisme et n a aucun sens!

Je suis maintenant motivé pour arrêter car beaucoup de souffrances pour un résultat couru d avance; votre propre perte...

Vraiment ne rentrez pas dans cet enfer du jeu c est vraiment un POISON!

Bon courage

Sébastien

1 réponse

Profil supprimé - 14/05/2020 à 18h04

Salut Sébastien.

T'inquiètes. Tu n'es pas le seul. J'y ai laissé des plumes également. C'est un cercle vicieux et un monde à part. J'étais inscrit sur une dizaines de site en tout. A chaque fois que je perdais sur un casino j'étais énervé et fermais mon compte. Puis, pour me refaire je trouvais un nouveau site et je de posais dessus, bien sur en perdant comme toujours. Et ainsi de suite.

J'arrive pour l'instant à tenir.

J'ai fais mes comptes sur pratiquement 4 ans. Depuis que j'ai commencé à jouer sur ces sites, j'y ai laissé pratiquement 5000balles. Électrochoc pour moi. Je n'ai pas du tout envie d'y retourner.

Bon courage à toi.

On lâche rien
Jour après jour.